



BRUIT DE COULOIR

PAR CHANTAL
MATHEZ DE SENGER

L'histoire commence par l'ascension du Cervin en 2005. **T**, ingénieur et maître charpentier, vient de sortir un magnifique ouvrage autobiographique, coécrit avec la journaliste Valérie DUBY*. Sorte de roman d'aventures, il s'adresse à la jeune génération, «parce qu'il parle de volonté et d'envie», précise l'amateur de haute montagne et ancien sportif de haut niveau – il a été membre de l'équipe nationale de judo entre 1978 et 1985.

Thomas Büchi s'investit aussi dans la politique et le social.

Ancien député au Grand Conseil, il est actuellement coprésident de la Constituante genevoise et président de la Fondation Aigues-Vertes.



Avant-gardiste, il est l'initiateur de la surévaluation des immeubles avec Hugues Hiltbold, et surtout le concepteur de chefs-d'œuvre architecturaux: le Palais de l'Equilibre pour Expo.02 (actuellement au Cern), la «Broken Chair» de la place des Nations, la réhabilitation du Palais Wilson, la Halle 7 de Palexpo, le BFM, Vitam'Parc, et bientôt le Refuge du Goûter au Mont-Blanc. C'est avec la collaboration de l'architecte Hervé Dessimoz qu'il a conçu cette cabane, la plus haute de France, culminant à 3850 mètres. Le «radical vert», qui a fait du développement durable son cheval de bataille, apprécie tout autant de construire des résidences principales ou secondaires. Avec du bois local, bien évidemment!

*«Le bois, ma passion»,
Editions Slatkine.